



## Ayuda de la Corte Suprema

Señor Director:

Soy adulto mayor sin posibilidades de mover mis planes de salud, y ayer recibí la notificación que de acuerdo a la nueva ley, producto de un fallo de la corte Suprema de hace un tiempo, me suben la prima que pago mensualmente.

Quisiera hacer llegar a los distinguidos miembros del tribunal superior mi agradecimiento por legislar tratando de defender a los ciudadanos de estas empresas de salud. También pedirles que en adelante se abstuvieran de defendernos a los chilenos actuando en temas en los que no son competentes y dedicaran su tiempo a algo que sí debieran saber hacer, que es defendernos de la delincuencia, materia en que están muy al debe.

**CARLOS PÉREZ O.**